

FALTA DE “CHIPS” METE EN SERIOS PROBLEMAS A LA INDUSTRIA AUTOMOTRIZ

La falta de semiconductores en Norteamérica implicó que se dejaran de producir entre enero-abril de este año 768,553 unidades, el 4.9% de la producción de la zona T-MEC, informó Alberto Bustamante, director de Comercio Exterior y Normalización de la Industria Nacional de Autopartes (INA). En Estados Unidos afectó la producción de 478,197 unidades, el 62% del total de la zona T-MEC, y en Canadá fue de 154,511 unidades, el 20% del total de la zona. En el caso específico de México implicó que se dejaran de producir 135,845 vehículos, que representan el 18% de la cifra total de la zona. Las marcas más afectadas en nuestro país son las siguientes (cifras en unidades):

- General Motors: 39,101
- Stellantis: 36,457
- Volkswagen: 25,381
- Renault-Nissan-Mitsubishi: 13,306
- Honda: 8,663
- Ford: 8,370
- Toyota: 2,926
- Mazda: 1,641

TALLERES MECÁNICOS y REFACCIONARIAS



INDUSTRIA AUTOMOTRIZ



FORD PRESENTARÁ LA F-150 TOTALMENTE ELÉCTRICA EL 19 DE MAYO

El camión ligero más inteligente e innovador de Ford conocido hasta ahora, llega con una nueva versión totalmente eléctrica, bajo el nombre de: F-150 Lightning. Será el próximo 19 de mayo cuando la compañía del óvalo azul presente la nueva F-150 Lightning en la sede mundial de Ford en Dearborn con una transmisión en vivo. La F-150 Lightning introduce innovación, tecnologías y capacidades asombrosas a la Serie F; el vehículo más vendido de Estados Unidos, combinado con la potencia, carga útil y capacidad de remolque que es el sello distintivo de todos los camiones fabricados bajo el ADN de “Nacidos Ford, Nacidos Fuertes”.

INDUSTRIA AUTOMOTRIZ

STELLANTIS



PLANTA MOTORES SALTILLO NORTE DE STELLANTIS CELEBRA 40 AÑOS

Stellantis en México celebra los primeros 40 años de la Planta Motores Saltillo Norte ubicada en Coahuila. Desde sus inicios esta planta ha sido la encargada de producir diferentes motores incluyendo al legendario HEMI. A lo largo de su historia, la producción de la planta ha contado con dos factores clave que han sido pilares para seguir fabricando productos de primer nivel. Por un lado tiene una excelente y calificada mano de obra mexicana, la cual por generaciones ha visto la transformación de la planta y se ha adaptado a los cambios, siempre con un objetivo claro, ser los mejores en la producción de cualquier producto, y su trabajo ha dado como resultado el seguir siendo la única planta que fabrica el galardonado motor HEMI, el cual es el corazón de varios vehículos de Stellantis, incluyendo el del sedán más potente de la historia, el Dodge Charger SRT Hellcat Redeye.

OMS CLASIFICA VARIANTE DE COVID-19 DE LA INDIA COMO «PREOCUPANTE»



La Organización Mundial de la Salud ha clasificado la variante de COVID-19 B.1,617, que se identificó por primera vez en India, como una variante preocupante, dijo la líder técnica de la OMS para el covid-19 durante una conferencia de prensa el lunes. La etiqueta de “variante de preocupación” indica que la variante identificada puede mostrar, entre otros indicadores, evidencia de mayor transmisibilidad o evidencia de mayor gravedad. “Existe cierta información disponible que sugiere una mayor transmisibilidad de B.1,617”, dijo Maria Van Kerkhove.

EMIRATOS ÁRABES DETECTA COVID-19 EN AEROPUERTOS CON PERROS

Sin necesidad de hisopos en la nariz ni de esperas de horas para el resultado, las autoridades emiratíes han desplegado en aeropuertos y otros puntos del país un método más rápido para detectar COVID-19: perros que gracias a su olfato pueden identificar casos de contagio en distintas fases. “El método de detección con perros es muy preciso y los resultados están disponibles inmediatamente en comparación con los test PCR”, explicó el Ministerio de Interior de Emiratos Árabes Unidos (EAU) en un email.



MÉXICO SUMA 219,089 MUERTES POR COVID-19; REGISTRA 704 NUEVOS CONTAGIOS

La Secretaría de Salud reportó este lunes 10 de mayo 704 nuevos casos de COVID-19 en México, dando un acumulado de 2 millones 366,496 contagios documentados. Esta es la cantidad de nuevos contagios registrados más baja desde hace un año. Cabe recordar que el 19 de abril de 2020 se registraron 764 nuevos casos documentados, cuando se tenían contabilizados un total de 8,261 contagios en el país.

LA SORPRENDENTE VACUNA QUE PODRÍA CURAR EL CORONAVIRUS Y LA GRIPE

Este lunes la farmacéutica estadounidense Novavax anunció resultados positivos en su vacuna Novavax para atacar la COVID-19 y la gripe, dio a conocer los resultados de los estudios preclínicos con animales en el que detallan la positividad en su vacuna combinada. Los resultados de los estudios señalaron que la vacuna Novavax puede desarrollar respuestas inmunológicas robustas para la gripe y el coronavirus, la farmacéutica estadounidense detalló que empezará los estudios clínicos para finales del presente año.



UNA DOSIS DE VACUNA COVID-19 DE ASTRAZENECA REDUCE UN 80% EL RIESGO DE MUERTE: ESTUDIO

Los datos de la distribución de la vacuna contra el COVID-19 de AstraZeneca muestran que una sola dosis de la inyección da un 80% menos de riesgo de muerte por la enfermedad, dijo el lunes la Salud Pública de Inglaterra (PHE, por sus siglas en inglés). En su nuevo análisis, el órgano público de sanidad también dijo que la vacuna de Pfizer-BioNTech incrementa en aproximadamente el 80% la protección contra la muerte después de una dosis, y al 97% tras las dos inoculaciones. PHE afirmó que el estudio fue el primero sobre la protección frente a la mortalidad de la vacuna de AstraZeneca basándose en datos de la administración real mundial.

RECOMENDACIÓN

Ponerse la vacuna es indispensable para minimizar el daño que puede provocarte la enfermedad.

